

あんそ倶楽部

2023.07

vol.65

7月に入り、気温も30℃を超える真夏日が増えました。そんな日は、やっぱり水遊びが定番。夏になると、海派かプール派かで、意見が分かりますよね。海のメリットは自然と触れ合える・海の家ならではの雰囲気を楽しめる。デメリットは、クラゲに刺される可能性がある…。プールのメリットは、設備が完備されていて準備や片付けが楽。デメリットは、施設の利用料金がかかる。どちらか迷っている人は、一緒に行く人の意見を事前にまとめておいて、現地ではみんなで楽しみたいですね。



季節を感じる

琵琶湖の八珍

ゴリは、初夏から初秋が旬の琵琶湖の八珍。琵琶湖に生息するヨシノボリというハゼの仲間の小魚です。ゴリの佃煮といえば、少し前までは庶民のお惣菜でした。漁獲量が少なくなり、今では高級食材になっていますが、夏にしか楽しめない琵琶湖の味を、白ごはんの友としていかがでしょうか。獲れたてを釜揚げにすると、ほんのりとした甘みが格別のおいしさだそうです。鮮度が命なので注意が必要ですが、食べることが出来れば、とても贅沢で幸せを感じられますね。



暮らしのヒント

家の中のリセット曜日を決める

家の中では自分のモノ以上に、家族が出しっぱなしにしたモノが目につきやすいもの。家族でケンカにならないように家の中をリセットする曜日を決めてはいかがでしょうか。お子様の場合は、夏休みを機会に習慣化できるといいですね。散らかった部屋で過ごしては、気持ちも休まらず、生活に対する満足度も下がってしまいます。家族そろって片付けをルール化することで、家の本来の目的であるくつろぎを最大限に活かして、家庭円満と仕事への活力を得ることにつなげたいですね。



香りのある暮らし

夏に楽しむ花の香り

花の香りの主な役割は、昆虫を引き寄せ花粉を運んでもらうためと言われています。夏に香りを楽しめる花は「ペチュニア」。ハチミツのような強く甘い香りを漂わせます。花付きがよいので、一鉢あるだけで夏の庭を華やかな香りで満たしてくれます。花粉を運んでほしい蛾を呼び寄せたいため、蛾の活動が盛んな夜に強く香るそうです。香りを作るには、たくさんのエネルギーが必要なため、香らせたいときだけ香りを作る、というのは省エネな仕組みですね。



家族を守る

特殊詐欺被害防止の動画

令和4年度の滋賀県の特殊詐欺被害件数は、132件（前年度+28件）、被害総額は、約3億2400万円（前年度+1億8300万円）銀行やATMなどで注意喚起の張り紙を目にする事は多いと思いますが被害は増加。特殊詐欺の手口を知って被害に遭わないようにしましょう。



← ATM携帯電話編

高齢者向け編 →



マネー講座

新しいNISA

NISAの拡充などを盛り込んだ令和5年度の改正所得税法が昨年12月に可決・成立されました。国が家計の資産を貯蓄から投資へのシフトを積極的に進める考えを示したことになります。NISAも2024年から新しくなりますので主な変更内容（案）をご紹介します。■非課税保有期間の無期限化 ■口座開設期間の恒久化 ■つみたて投資枠と成長投資枠の併用が可能 ■年間投資枠の拡大 ■非課税保有限度枠の拡大、などです。税制のメリットを最大限活用してはいたかがでしょうか。



今月の店舗News

詳しくはこちら



平屋の新しいライフスタイル

すべての空間が中庭と繋がっていて、どこにいても陽の光を感じ、季節ごとの風が空間に安らぎを届けてくれます。



ジブンハウス

